

R-18



口翻訳!

提叔日誌4



まえがき!!



提督は北方海域に到達すると(正確には3の2)艦娘の経験を積ませる為の出撃に専念し始めました

一方でそれは艦娘との絆を深めることでもあり

数多くの艦娘が提督にコマされていました

艦種問わず満遍なく並行的にレベリング!
だそうです

皆大好き キス島レベリング

今回はその様子を
ダイジェスト形式で
いこうと思います

ぶつちやけでないと
艦娘多すぎて
終わる気しない…

ちょっとメタ
すぎません?!

作者は最近
気付いたのです
同人はページが
限られる関係上
ダイジェストで
興奮するシーンを抜粋
すればヌケるシーンを
沢山作れる↓お得!
なのではと

流れは訓練された読者が
想像で補ってくれる筈!

た…他力本願…

レベル上げ中に
大規模作戦が発令され

新艦娘との出会いを求めて
出撃しまくった結果
大部分の艦娘が揃いました

実機でもだいたい
こんな感じでした

不穏な言葉が
聞こえたような
気がしたのです…

そしてここからは
私達艦娘達と提督の
調きょ…
愛の営みを仲の良い
艦娘毎に紹介しましょう

て…提督…

もういいですよね?
ご褒美下…さい…

フレイ中
だったですーっ!

いい位で
いいでしょうか?

…と

あ、メタ部分も
続行なんだ

提督の魔の手は
じっくりと且つ確実に
艦娘達を籠絡して
いた：のである

第六駆逐隊の皆は
無邪気故に提督の望みに
答え続けていた

その結果、じっくり
皆いろんな快楽を
じっくり覚えこまされ

私達、第六駆逐隊を
例として…んっ
…いうと…

提督いた頃には
ダメな体にされていた

よくよく考えれば
これまでの提督は
艦娘攻略のノウハウを掴む
準備期間だったのだろう

艦娘一人一人の
感じる性感帯の把握を
最優先させ、効率的、
そして並行的に
攻略を開始した

提督：次は
私でも
いいのよ？

大凡艦娘が揃うまで
待つっていたのも
攻略を並行することで
艦娘達に警戒されるのを
防いでいたのだと思う



事実、私達が提督に完全に攻略されるのにあまり時間は掛からなかつた

不条理さを感じることはあるけれどこの抱かれる時の幸福感には抗えないと心のどこかで理解していた

今ではコマされた艦娘も沢山いる為Hは順番待ちになつており基本的に多人数でのセックスが通常である

たまには一人きりでしたいなあ…なんてこともあります



軽巡組の場合

その結果
最終的に彼女達は

ここからの解説は私こと
提督がお伝えしよう
手始めは軽巡、彼女達は
夜戦に誘うと大概OKする

Hであろうとそれを
極めようと様々な
性技を覚えてくれる



阿賀野型は拘束プレイで
強引にされるのが好きだ



滅茶苦茶にされてるという
実感が何よりも
快樂へとつながるらしい



体力が尽きる程に
滅茶苦茶にしてやると
陶酔したような表情を
よく見せるようになる

提督のものに
なれるのがいいらしい



こういう表情を見せるから
艦娘の調教はやめられない

アクメの際の
絞りだすように
吐き出す吐息は
ものすごくそそる



中には個性的な
者等もいて
概にはいえないが



という訳で
恥ずかしいよう
基本多人数で
セツクスする



嫌がることも
慣れさせてしまうと
効果は薄くなるので

慣れさせなくするよう
調節するのが中々
難しくはあるが

その分やりがいが
あるといふものだ



Sである私と
相性がすこぶる良い
ということもある



徹底的に
仕込むとしよう

重巡艦娘は従順

審議中かも知れないが
これは本当だ

いくつ
いらっしゃいますうつ

よしよし
教え込んだ通り
上手くなつた
じやないか

例えカメラの前でも
痴態を晒してくれる



顔射だろうと
口に出そうと



陶酔した表情で
受け止めてくれる

すごい…臭い
ドロドロなの…
いっぱいてりゅ

はふ…ん



勘違いしてはいけないのが
嫌なこともしてくれるだけ
ということである

どうしてもやりたい
マニアックなプレイを
したい時に頼むのはいいが

攻略する上では
きちんと好みの把握は
別でしなければ
ならないことだろう

戦艦の場合

戦艦の艦娘は積極的に攻めてくる娘が多い

ぶっちやけこっちから教える必要はないのが彼女達の特徴でもある

提督♪

今日もバーニングナイトを過ごすね♪

性的なことに興味深々で
自ら率先してHな事を
覚えて実践してくる

控えめな性格の娘も
真面目な性格の娘も



いざHになると
この通り貪欲になるからである

自分の興味のある
プレイをおねだり
してくれるものだから

提督
次は…私に…

そんなん
奥まで舌を…

戦艦艦娘は一番
性的調教が手軽である
(出番が多いので
レベルが上がりやすい)



なので戦艦においては
計画しての調教した
：というよりは

我慢…
もう…待て
ません…つ

気付いたら
攻略完了していた
というのが正しい

潜水艦に至つては
オリヨクル→風呂Hコースで
そうそうに熟練度が極まつた

エロいことに
興味深々であり

むしろ潜水艦娘側が
プレイを申し込んで
来ることがある

特に風呂場での
ローションプレイが
お気に入りであり

いつも水着で
うろついているのは
誘っているのではない
かと
最近疑っている

空母の場合

空母は依存する
タイプが多い

繋がつたままで
もう少し一緒に…
…いいよね？

一度体を重ねると
べつたり甘えたがる
ようになる



無口な者も例外ではなく
無言でできる限り近くで
寄り添つてくる

形に残る方法を
喜ぶ傾向がある為
ハメ撮りなんかも
応じてくれる



依存心が強い為懸命に
相手に合わせようと
色々なことをしてくれる

すごい…提督の
大きいのがあんなに…

わあ…

あんっ

その中から
性癖を見つけ出し

本当の意味でHに
ハマらせてるていつた



求めれば求める程
喜び開発されていく
様子は本当にそそる

さっきまでの
私もあんな感じ
だったのよね…

ふむ〜

モジ

案外、こういう相手が
私個人の性癖上好みに
あたるかもしれない

こうして艦娘達の
調教に中途がたつた頃
変わり種の艦娘が
本部からやってきた

海外艦である

大型建造という
困難を超えて
配属された

開発だ！

大和、
武藏、大鳳もとかして…
大量的の資材としました。
手に入れました。

日本で運用される経緯は
知らないが私の艦娘にな
なったからには…



履かないで
誘っているようだったの
で早速下半身から攻めた

海外艦娘は基本
快楽を押し隠そうとする
傾向がある

恐らく恥ずかしがり屋
なのだろう

海外
艦娘とはいえ
艦娘は艦娘、
例外にもれず
相性は良かつた

最初は淡白なのかと
思つたが何時間も耐久で
Hしてみると次第に
耐えられなくなつて
本性を見せた

喘ぎ声を抑えきれず
顔を真っ赤にさせる

そんな恥ずかしがり屋の
彼女達に快楽を
教え込むのは本当に楽しい

夢中になつて
短い期間に集中的に
攻略にあたつてしまつた

それでも声が出るのを
必死に堪えてる
様子はかなりそそる
ものがある

特別な作戦の際
新規発見される
艦娘も多く

実際に提督冥利と
いうものである



ロビン提督も
好みの新規発見の
艦娘を見て後ろ髪を
惹かれることがあるという

提督：
焦らさない…で
もっと強くつ
おねが…



だが私の提督退役後
艦娘ハーレム続行
計画という

私の野望の炎は
終えはしない

実際にすでに
ケツコンカッコカリに
まで到達した艦娘は
すでにいる

そう…

うーん
この畜生提督

終

オレは
ハーレム王になる！

あとがき!!

いやーすこい巻きな
感じになってしまひましたが
「盤コレシリーズ」はこれで一応
終り"ということにしておきます。
どうしてかお詫び。娘が
出た"した場合は追加一冊
作るかもしれません。うん。
カンコレは正に終わる気が
しませんでした! イベントも今度
増えました! あわづ子しの月

気が向いたう
続く？かも？

アカリ
孔明

仕事なかなが！
ながせんがりないって
気付いたの持キ上がって
色めりおわだ後が、
許した？！



奥付

製本、印刷 くりえい社

サークル名 想詰め

著者 串カツ孔明

サポーター 奇形 励

サークルHP 「想詰め箱」
<http://omodume.zatunen.com/>
想詰めてググろう☆

吉澤謙
訳!

提督日誌4